
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 
  国際ロータリー第 2630地区東濃グループ 

多治見西ロータリークラブ 

2014～2015年度 第 49期会長テーマ 

    「楽しもうロータリーを」 

 
 

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23-4F 

TEL  0572-25-5100 

FAX  0572-25-5101 

Email  n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP  http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 山田正史 

幹事 篠田博文 

Weekly Report 

 

永保寺（多治見市） 

第 2335例会 2014年 7月 3日 

 第 ４ ９ 期 会 長 挨 拶 

会 長 山田正史 

多治見西ロータリークラブ第 49 期会長に推挙されたことに対して責任の重大さに痛感しておりま

す。そして 49期は石垣ガバナーが多治見西ロータリークラブより出られこの時の会長であるこの事

実についても責任の重大さに痛感しております。私のテーマは「楽しもうロータリーを」であり 

石垣ガバナーは「耳をかたむけロータリーに活力を」RI会長は「ロータリーに輝きを」であります。 

今期のロータリー活動はクラブメンバー全員に耳をかたむけて話を聞き、それをロータリー活動に生

かしてゆき、そしてロータリーを楽しんで活動してゆけばおのずからロータリーに活力が湧いて来て

輝いて行くのではないかと思います。どうか皆様共にロータリー活動を楽しもうではありませんか。

そして共に輝きましょう。そして石垣ガバナーと松本実行委員長に協力して地区大会を成功させよう

ではありませんか。多治見西ロータリークラブの命運がかかっております。是非ご協力をお願い致し

ます。今年度は手続要覧が変更されました。CLPは建前としては要請事項ですが、DLPが今回

義務となり、その中に CLPの推進計画が入っていることと、クラブでの導入が当然のこととし

て記述されていますから、細則もＣＬＰの考え方に則らざるを得ません。職業奉仕の概念が変

わってしまったこと、出席率の考え方も変更となり、私はこの点については RI が会員増強のみを

先行しているように思えてなりません。何か複雑な思いが致します。多治見西ロータリークラブと

しての活動を重視して今期一年頑張りたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

 

 

 

伊藤良一ガバナー補佐訪問 

   日 時：7月 24日（木）   

   場 所：例会場 

   例会後クラブアッセンブリー  

                  

石垣智康ガバナー公式訪問 

    日 時：8月 27日（水） 

    場 所：産業文化センター3Ｆ 

        大会議室 

mailto:n-rc@joy.ocn.ne.jp
http://tajiminishi.jimdo.com/


本日のプログラム 

点 鐘 

国歌斉唱       君が代 

ロータリーソング   奉仕の理想 

             四つのテスト 

会長挨拶  

石垣智康ガバナー挨拶 

出席・スマイル報告 

委員会報告 

理事会報告・幹事報告 

役員挨拶   副会長・幹事・副幹事 

         会計 ＳＡＡ   

点 鐘 

 

7月の例会行事 

3日 クラブアッセンブリー      

 役員挨拶（会長・副会長・幹事・副幹事・

会計・ＳＡＡ） 

10日 理事・委員長挨拶 

年間行事発表 

（Ｒ情報委員長 各務成喜君） 

第 48期決算報告 

（第 48期会計 加知康之君） 

第 49期予算報告 

（第 49期会計 加知康之君） 

17日 卓 話  副会長担当    

24日 伊藤良一ガバナー補佐訪問 

クラブアッセンブリー 

31日 お祝い例会   

オースタット国際ホテル  

11時 45分ころから食事 

点 鐘 12時 30分 

17日（木）Ｉ．Ｇ．Ｍ．（Ａグループ） 

場 所：松正  時 間：午後 6時 

リーダー：大岩順子 サブリーダー：今井義郎 

Ｒ情報：各務成喜 執行部：山田正史 

安藤宏 飯田利夫 伊藤正雄 石垣智康  

伊藤義弘 稲垣昇 

18 日（金）東濃グループ 会長・幹事・事務局連絡会

議 

産業文化センター4Ｆ特別会議室 17：00～  

20日（日）ローターアクト小委員会 

 じばさん三重 13：00～15：00 

27日（日）地区Ｒ財団研修セミナー 

 岐阜都ホテル 点鐘 10：30 

 出席者：会長 委員長 

会員基盤増強セミナーの報告 

           委員長 中島竹壽 

6月 14日 RI直前会長の田中作次氏を迎え「ロ

ータリーの魅力」と題した次期会員基盤・増強維

持部門研修セミナーが岐阜グランドホテルで開

催されました。事例発表があり、その中で印象に

残ったことをピックアップしました。 

・増強の目的はロータリーの魅力を高めることに

ある。・会員数を増やすだけにしないで、ロータ

リーにふさわしい人を入れる。・若い会員に目を

向ける。・ロータリーの活動を地域に分かるよう

にする。・奥様の出られる行事を増やす。・問題意

識を常に持ち、他人から学ぶ姿勢が大切である 

・私一人くらいと考えず、私だけでもと考える。 

・世界では女性会員が 19%、日本は 5%、女性会

員はもっと増やす。・年会費以外のお金は使わな

いよう工夫する。・ロータリーのことを知っても

らうために一般の方の興味のある卓話を行ない、 

オープン例会とする。この時に入会を強調し過ぎ

ない。・退会防止のため、入会 3 年未満の方にテ

ーマを決め 30 分間、ロータリーの情報提供をす

る。・現会員が自分のロータリーをどのように思

っているかを、匿名で書いてもらい全会員に印刷

して配布する。・入会の可能性のある候補者に、

卓話を依頼し、入会に結び付ける。・今年度だけ

の期間限定で、入会金を下げて募集する。・会長、

幹事、増強委員長が、身にしみて行動すれば実績

はついてくる。以上、上記のことを一つでも、実

行していき、それをきっかけとして会員増強に努

めていきたいと思います。      

 

 

 

 

 

                  

 

                         

    

第 48期 

上位出席表彰者 

  

 

6月の 

お誕生日 

会報委員会からのお願い 

日常の出来事や会員の皆様にお

知らせしたい情報や写真などが

ありましたら事務局までお知ら

せください。 
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